

sábado 07 de marzo de 2020 - 12:00 PM

Trabajador de **Ecopetrol** falleció al interior de la Refinería de Barrancabermeja

Un electricista de 43 años de edad, trabajador de **Ecopetrol**, falleció en la mañana de este sábado 7 de marzo al interior de la Refinería de Barrancabermeja en donde trabajaba desde hace 12 años.



En la mañana de este sábado, en hechos que son materia de investigación, falleció tras un accidente laboral al interior de la planta.

Escuchar este artículo ▶



De acuerdo con información preliminar, Jhon Freddy Angarita trabajaba como electricista del departamento de Mantenimiento de la Refinería de Barrancabermeja. En la mañana de este sábado, en hechos que son materia de investigación, falleció tras un accidente laboral al interior de la planta.

"Los hechos ocurrieron en la planta de Etileno II y la empresa conformó un equipo de investigación para determinar las causas del lamentable accidente", informó la estatal petrolera mediante comunicado de prensa.

El Cuerpo Técnico de Investigación, CTI, hizo presencia en el complejo industrial para adelantar las respectivas investigaciones.

Angarita era tecnólogo en mantenimiento eléctrico industrial y desde hace 12 años laboraba en la coordinación de Calidad de Mantenimiento y Talleres de la Refinería de Barrancabermeja.

"**Ecopetrol** expresa sus sentidas condolencias a su esposa, su hija Daniela Lucía, a los demás familiares y compañeros de trabajo", enfatizó la empresa en el comunicado.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Redacción Vanguardia

Etiquetas **Ecopetrol** refinería refinería Barrancabermeja

Lea también



Se vienen cinco días de sostenibilidad y medio ambiente en Barrancabermeja



Reservas probadas de **Ecopetrol** aumentaron a 1893 millones de barriles en 2019



Ecopetrol amplía su generación de energía solar en Colombia



Emergencia en la refinería revive debate sobre su modernización

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes ▾



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Video: Así evacuaron en helicóptero a dos militares que resultaron heridos por un artefacto explosivo

Cabal y Farah ponen a Colombia a un paso de las finales de Copa Davis

Una bumanguesa, cerca de la "zona roja" del coronavirus en Italia

Vanguardia XA PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Video: Así evacuaron en helicóptero a dos militares que resultaron heridos por un artefacto explosivo
- 2 Trabajador de **Ecopetrol** falleció al interior de la Refinería de Barrancabermeja
- 3 Conductor volcó su carro en la vía entre Bucaramanga y Floridablanca
- 4 Así ocurrió el accidente en el que murió un menor en Barrancabermeja
- 5 Peatón murió tras ser atropellado por una moto en la Puerta del Sol, Bucaramanga